
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 21.02.2025 im Kirchspielkrug Ladelund 

 

Beginn: 19:06 Uhr 

 

Zu 1.) Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende begrüßt alle anwesenden Mitglieder zur diesjährigen JHV. 

Als Gäste begrüßt er Arno Oldendörp, 2. Vorsitzender des KAV NF und Lutz Martensen, 
Bürgermeister der Gemeinde Ladelund, der in Doppelfunktion erschienen ist. 

 

Zu 2.) Genehmigung des Protokolls der JHV 2024 

Die Versammlung genehmigt das Protokoll einstimmig 

 

Zu 3.) Ehrungen 

Es stehen keine Mitglieder zur Ehrung an, kein Mitglied ist verstorben 

 

Zu 4.) Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

Die 2024 beschlossene neue Satzung wurde gerichtlich eingetragen und trat damit im November 
2024 in Kraft. Der Vorsitzende berichtet über die Schwierigkeiten, die es bei den Eintragungen gab. 

Auch die Eintragungen im Vereinsregister wurden vorgenommen.  

1. Vorsitzender Günther Dobbeck 
2. 2. Vorsitzender Sven Petersen 

Der 1. Vorsitzende besuchte die JHV des LAV in Nortorf. Dort wurde nochmals der digitale 
Mitgliedsausweis des DAFV vorgestellt.  

Der digitale Mitgliedsausweis ersetzt den grünen Sportfischerpaß mit den einzuklebenden 
Jahresmarken. 

Er ersetzt nicht den Jahresfischereischein, dieser ist immer neben dem digitalen Mitgliedsausweis, 
Erlaubnisschein und Personalausweis beim Angeln mitzuführen und bei Kontrollen vorzulegen. 

Weitere vereinsrelevante Sachen wurden dort nicht besprochen. 

Die JHV des KAV NF auf Sylt wurde nicht besucht. Der anwesende 2. Vorsitzende des KAV NF wusste 
keine Neuigkeiten zu berichten. 

Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei allen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit,  

ohne die die Vereinsarbeit nicht möglich wäre. 

 

Zu 5.) Berichte der übrigen Vorstandsmitglieder 



Holger Petersen – Fischereiaufseher 

Es wurden keine Schwarzangler erwischt 

 

Marten Diekhoff – Gerätewart 

Es wurden Stege erneuert, Knick- und Wegepflege durchgeführt 

 

Jörg Schollek – Gewässerwart / Gerätewart 

Gibt die Termine für die Arbeitsdienste 2025 bekannt 

22.03.2025, 09 -13 Uhr 

11.10.2025, 09 - 13 Uhr 

15.11.2025, 09 – 13 Uhr 

Er berichtet über festgestellten starken Bewuchs der Wasserpflanzen. Ursache bis jetzt unbekannt, 
vermutlich jedoch durch den Betrieb des Wasserbootes im Sommer und starken Lichteinfall durch 
das immer klarer werdende Wasser. 

Die Wasserqualitätsuntersuchungen ergaben keinerlei Auffälligkeiten. 

Es wird versucht Wege zu finden, den Sauerstoffgehalt des Wassers zu überprüfen. 

 

Sven Petersen – Angelwart 

Sven bedankt sich für die großartige Beteiligung bei den einzelnen Veranstaltungen 

Der Besatz 2024 wurde wie gewohnt durchgeführt (Karpfen, Graskarpfen und Weißfisch) 

Sven verweist nochmals auf das Abpunschen, welches wieder einmal ein voller Erfolg war 

Jahreswertungen: 

Erwachsene 

1. Platz Sven Petersen mit einem Fang von 11740 Gramm 
2. Platz Marten Diekhoff mit einem Fang von 8565 Gramm 
3. Platz Helge Petersen mit einem Fang von 7725 Gramm 

Jugendliche  

1. Platz Lennart Korzendorfer mit einem Fang von 4275 Gramm 
2. Platz Rasmus Kleinert – Clausen mit einem Fang von 900 Gramm 
3. Platz Moritz Blüge mit einem Fang von 755 Gramm 

Größter Fisch 2024 

Marten Diekhoff mit einem Barsch von 46 cm und 1155 Gramm 

Fabian Christensen lost den Fisch 2025 aus. Die Wahl fällt wieder einmal auf den Karpfen 

 



Bericht des Jugend- / Schriftwartes 

Da dieser nicht anwesend ist, weist der Vorsitzende darauf hin, dass es nach Rücksprache mit ihm in 
dem Bereich nichts Neues zu berichten gibt 

 

Christian Kinecki - Schatzmeister 

Christian stellt den Endbestand 2024 dar 

Barkasse:                  122,94 Euro 

Girokonto:                791,96 Euro 

Sparbuch:                3,297,16 Euro                                            Bestand:                      4212.06 Euro 

Derzeit haben wir 66 Mitglieder im Verein, davon 55 Erwachsene (darunter 6 Ehrenmitglieder), 

sowie 11 Jugendliche. 

Die Beiträge für das Jahr 2025 sowie die „Strafgelder“ für nicht geleisteten Arbeitsdienst sowie nicht 
abgegebener Fangmeldungen, wird Anfang März von Christian eingezogen. 

Christian stellt nochmals die Patches vor, die für 5 Euro pro Stück beim Schatzmeister zu erwerben 
sind 

Christian weist nochmals daraufhin, dass Angaben über Telefonnummern, Anschriften und E-Mail-
Adressen sowie Bankverbindungen nochmals geprüft werden sollten, damit es nicht zu unnötigen 
Verzögerungen und Kosten kommt. 

Hilfreich ist es auch um längerfristig Kosten und Papierwege zu sparen und die Vereinsarbeit auf  

Elektronischen Weg zu bringen. 

 

Zu 6.) Aussprache zu den Berichten 

Es wurden keinerlei Anliegen oder Beanstandungen vorgetragen 

 

Zu 7.) Bericht des Kassenprüfers 

Tim Ridder stellt vor, dass die Kasse ordnungsgemäß geprüft wurde. Er stellt fest das alle Daten und 
Belege übersichtlich und sauber vorgelegt wurden und betont nochmals die gute und klare 
Kassenführung. 

Es gab keinerlei Beanstandungen. 

 

Zu 8.) Entlastung des Vorstandes 

Tim Ridder bittet alle anwesenden Mitglieder um Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet 

 



Zu 9 ) Wahlen 

a und b ) 1. Gerätewart und 3. Gerätewart 

Der Vorsitzende erklärt, dass Dirk Reisner aus gesundheitlichen Gründen etwas kürzertreten möchte. 

Daher werden ein neuer 1. Gerätewart sowie ein neuer 3. Gerätewart gesucht. Auf Nachfrage 
erfolgen keine Vorschläge aus der Versammlung. 

Vorschlag des Vorstandes 1. Gerätewart Marten Dieckhoff, 3. Gerätewart Dir Reisner. 

Der Vorsitzende bittet um Blockwahl, Vorschlag wir angenommen. 

Marten Dieckhoff und Dirk Reisner werden bei zwei Enthaltungen sowie keinerlei Gegenstimmen 
gewählt. Beide nehmen die Wahlen an. 

 

c ) Jugendwart 

Auf Nachfrage erfolgt kein Vorschlag aus der Versammlung. 

Der Vorsitzende erklärt, dass sich Jonas Petersen trotz Abwesenheit bereit erklärt hatte den Posten 
weiterzuführen. Möchte in Zukunft aber auch kürzertreten. 

Jonas Petersen wir bei drei Enthaltungen und ohne Gegenstimmen wiedergewählt. 

 

d ) Kassenprüfer für 2 Jahre 

Zur Wahl wird Gunnar Dobbeck vorgeschlagen. Weitere Vorschläge erfolgen nicht. 

Gunnar Dobbeck wird bei zwei Enthaltungen und ohne Gegenstimmen gewählt. 

Gunnar Dobbeck nimmt die Wahl an 

 

Der Vorsitzende bedankt sich für die Bereitschaft zur Zusammenarbeit der Gewählten und wünscht 
viel Erfolg bei der Arbeit 

 

Zu 10 ) Arbeitsdienste 2025 

Siehe Punkt Bericht des Gewässerwartes / Gerätewart 

 

Zu 11 ) Termine der Vereinsveranstaltungen 

Sven Petersen erklärt, dass Termine noch nicht feststehen, jedoch kurzzeitig nachberichtet werden. 
Die Termine gingen vor Fertigung des Protokolls ein. 

 

Anangeln:                   04.05.2025, Treffen 07:00 Uhr, Bongsieler Kanal 

Nachtangeln               05.07.2025, Treffen 16:00 Uhr, Vereinsgewässer Ladelund 



Abangeln                     23.08.2025, Treffen 07:00 Uhr, Vereinsgewässer Ladelund / Bongsieler Kanal 

Raubfischangeln        11.10.2025, Treffen 08:00 Uhr, Vereinsgewässer Ladelund 

Westenseeangeln      Termin wird zeitgerecht mitgeteilt 

Abpunschen                27.12.2025, 16:00 Uhr, Angelhütte am Vereinsgewässer Ladelund 

 

An-, Ab-, Raubfischangeln jeweils 5 Stunden 

 

Zu 12 ) Anträge 

Der Vorsitzende erklärt, dass keinerlei Anträge eingegangen sind. Es wird in die Runde gefragt ob 
noch Anträge gestellt werden möchten (diese werden jedoch erst bei der nächsten JHV bearbeitet). 

Es wurden auch hier keinerlei Anträge gestellt. 

 

Zu 13 ) Verschiedenes 

Es wird der neue digitale Verbandsausweis des DAFV vorgestellt. Dieser wird nach der Versammlung 
an die anwesenden Mitglieder verteilt. Die restlichen Ausweise werden auf dem Postweg an die 
Mitglieder versandt. 

Der Vorsitzende weist darauf hin, dass der Verbandsausweis lediglich den alten grünen 
Sportfischerpass mit den eingeklebten Marken ersetzt. 

Bei Angeln sind daher nach wie vor der blaue Jahresfischereischein, sowie der Erlaubnisschein 
mitzuführen und vorzulegen. 

Weiterhin ist auch immer ein gültiger Personalausweis mitzuführen. 

 

Es stellt sich nochmals Arno Oldendörp vor der als 2. Vorsitzender des KAV NF die Arbeit und 
Schwierigkeiten des KAV vorstellt. Es ist schwierig dort jemanden zu finden, der die Arbeit des 
Jugendwartes übernehmen könnte. Trotz vorhandener Gelder sind im Moment keine 
Veranstaltungen der Jugendlichen möglich. An einer Lösung wird gearbeitet 

Arno wirbt auch sonst um ehrenamtliche Mitarbeit beim KAV NF. 

 

Lutz Martensen in seiner Person als Bürgermeister der Gemeinde Ladelund stellt über Grafiken vor, 
wie die neue Plattform aussieht, die zum einen für Großveranstaltungen im Bereich des Naturbades 
sowie als feste Plattform dauerhaft im Bereich des Sprungturmstegs, außerhalb des Naturbades, im 
See verankert werden soll. 

Die Plattform wird dann auch als Angelplatz dem Verein zur Verfügung gestellt. 

Es wird geprüft ob dieser Plattform als barrierefreier Angelplatz genutzt werden kann. Der 
Vorsitzender nimmt dazu Kontakt mit der Landesbeauftragten des LAV auf, um näheres zu klären. 

Er wird die Mitglieder darüber auf dem Laufenden halten. 



Ansonsten wirbt Lutz für die Veranstaltung Danger die Anfang September im Naturbad Ladelund 
stattfinden wird. Er weist darauf hin, dass es eine Woche vorher und nachher zu Behinderungen 
durch den Auf- und Abbau für den Verein kommen kann. 

Weiterhin weist er auf die Vorteile für den Verein hin, da ein Transformatorenhaus im Bereich 
dauerhaft aufgestellt wird, an das dann auch die Angelhütte mit angebunden werden kann. 

 

Auf Hinweis von Arno Oldendörp wird in der Versammlung darauf hingewiesen, dass sich das 
Waffengesetz geändert hat, was auch für Angler Auswirkungen im Bezug des Mitführens von 
Messern, hat. 

Da eine klare Definition noch nicht gegeben ist da es verschiedene Meinungen gibt und 
Gerichtsurteile abgewartet werden. Setzt sich der Vorsitzende nochmals mit dem LAV in Verbindung 
und wird auch in diesem Fall Nachberichten. 

 

Es wird nochmals darauf hingewiesen, dass der Verein in Zukunft vermehrt, digital arbeiten wird. 
Daher werden zeitnah Protokolle, Satzung und aktuelle Themen auf unsere Webseite eingestellt 
werden. Der Vorsitzende setzt sich hierzu mit Helge Petersen – IT-Beauftragter – in Verbindung und 
trifft Absprachen. 

 

Tom Salzmann bekundet Interesse an der Arbeit des Jugendwartes hat jedoch noch nicht das 
erforderliche Alter erreicht. 

Es wird angeregt, dass er einige Zeit mit dem Jugendwart zusammen tätig wird, um zu sehen, ob die 
Arbeit wirklich etwas für ihn ist und ggf. in Zukunft als Jugendwart tätig werden kann, sollte er dann 
auch gewählt werden. 

Weitere Wortbeiträge gab es dann nicht. 

Der Vorsitzende bedankt sich bei den Mitgliedern für das rege Erscheinen und beendet die JHV um 
21:00 Uhr. 

 

 

In Vertretung des Schriftwartes 

 

Günther Dobbeck 

1. Vorsitzender 


